
Esquema Detallado de Géneros y Artículos en Alemán

1. Artículos y Pronombres Posesivos en Alemán

Género Artículo Definido Artículo Indefinido Negación "ningún/a" Posesivo "mi"

Masculino der ein kein mein

Femenino die eine keine meine

Neutro das ein kein mein

2. Nombres Masculinos (der/ein/kein/mein)

a) Ejemplos de sustantivos masculinos comunes:

   - Familia: der Onkel (el tío), der Sohn (el hijo), der Vater (el padre).

   - Animales: der Hund (el perro), der Löwe (el león), der Vogel (el pájaro).

   - Profesiones: der Geologe (el geólogo), der Lehrer (el maestro), der Koch (el cocinero).

   - Excepciones: das Pferd (el caballo) - neutro.

b) Días, partes del día, meses, estaciones, fenómenos naturales y puntos cardinales:

   - Días: der Montag (lunes), der Donnerstag (jueves), der Sonntag (domingo).

   - Partes del día: der Morgen (la mañana), der Abend (la tarde).

      - Excepción: die Nacht (la noche).

   - Estaciones: der Winter (invierno), der Frühling (primavera), der Sommer (verano), der Herbst

(otoño).

   - Fenómenos naturales: der Wind (el viento), der Regen (la lluvia).

   - Puntos cardinales: der Norden (norte), der Süden (sur).

c) Otros ejemplos importantes:

   - Cuerpos celestes: der Mond (la luna), pero die Sonne (el sol).

   - Bebidas alcohólicas (excepto la cerveza): der Wein (el vino), der Whisky (el whisky), pero das

Bier (la cerveza).

   - Minerales y piedras: generalmente masculinos.



   - Marcas de coches: der Wagen (el coche).

d) Sufijos masculinos comunes:

   - -and: der Doktorand (el doctorando), der Informand (el informante).

   - -ant: der Elefant (el elefante), der Trabant (el satélite).

   - -ar: der Antiquar (el anticuario), der Bibliothekar (el bibliotecario).

   - -ast: der Phantast (el soñador), der Gymnasiast (el estudiante de instituto).

   - -ent: der Student (el estudiante), der Patient (el paciente).

   - -er: der Computer (el ordenador), der Wecker (el despertador).

   - -eur: der Friseur (el peluquero), der Dekorateur (el decorador).

   - -ismus: der Kapitalismus (el capitalismo), der Tourismus (el turismo).

   - -ist: der Polizist (el policía), der Spezialist (el especialista).

   - -ig: der Honig (la miel), der Essig (el vinagre).

   - -ling: der Frühling (la primavera), der Schmetterling (la mariposa).

   - -oge: der Biologe (el biólogo), der Philologe (el filólogo).

   - -or: der Motor (el motor), der Reaktor (el reactor).

3. Nombres Femeninos (die/eine/keine/meine)

a) Nombres de mujeres, hembras de animales y profesiones femeninas:

   - Ejemplo: die Bäckermeisterin (la panadera), die Lehrerin (la maestra).

b) Árboles, flores y frutos:

   - Árboles: die Eiche (el roble), die Tanne (el abeto).

   - Flores: die Rose (la rosa), die Nelke (el clavel).

   - Frutos: die Birne (la pera), die Orange (la naranja).

      - Excepciones: der Apfel (la manzana), der Baum (el árbol).

c) Muchos sustantivos terminados en "-e":



   - Ejemplo: die Woche (la semana), die Klasse (la clase).

d) Sufijos femeninos comunes:

   - -ade: die Marmelade (la mermelada), die Olympiade (la Olimpiada).

   - -age: die Garage (el garaje), die Plantage (la plantación).

   - -äne: die Quarantäne (la cuarentena).

   - -anz: die Allianz (la alianza), die Toleranz (la tolerancia).

   - -ei: die Metzgerei (la carnicería), die Bäckerei (la panadería).

   - -enz: die Konferenz (la conferencia), die Abstinenz (la abstinencia).

   - -erie: die Maschinerie (la maquinaria).

   - -esse: die Politesse (la agente de policía).

   - -ette: die Marionette (la marioneta).

   - -euse: die Friseuse (la peluquera).

   - -heit: die Krankheit (la enfermedad), die Abwesenheit (la ausencia).

   - -ie: die Philosophie (la filosofía).

   - -ik: die Fabrik (la fábrica).

   - -in: die Sekretärin (la secretaria).

   - -ion: die Station (la estación).

   - -keit: die Freundlichkeit (la amabilidad).

   - -schaft: die Freundschaft (la amistad).

   - -tät: die Universität (la universidad).

   - -ung: die Forschung (la investigación).

   - -ur: die Natur (la naturaleza).

   - -üre: die Broschüre (el folleto).

e) Otros:

   - Números: Son femeninos.



   - Ríos europeos: die Donau (el Danubio), die Themse (el Támesis).

      - Excepción: der Rhein (el Rin).

4. Nombres Neutros (das/ein/kein/mein)

a) Sustantivos formados a partir de infinitivos, adjetivos y pronombres usados como sustantivo:

   - Ejemplo: das Ich (el "yo"), das Mein (lo mío).

b) Diminutivos y sufijos como "-chen" o "-lein":

   - Ejemplo: das Hündchen (el perrito), das Vögelchen (el pajarito), das Mädchen (la muchacha).

c) Sufijos neutros comunes:

   - -tum: das Judentum (el judaísmo), das Altertum (la antigüedad).

   - -um: das Zentrum (el centro), das Neutrum (el neutro).

   - -ment: das Instrument (el instrumento), das Medikament (el medicamento).

d) Palabras con el prefijo "Ge-":

   - Ejemplo: das Gebäude (el edificio), aunque esta no es una regla siempre confiable debido a

muchas excepciones.


